

Unerwartet hoher Besucheraufmarsch

«1. Powermesse mit Barfestival» in Visp

Visp. — (wb) Einen unerwartet hohen Besucheraufmarsch konnte am vergangenen Wochenende die «1. Powermesse» in der Visper Litternahalle verzeichnen. Beim «Barfestival» in der anliegenden Curlinghalle mussten laut Aussagen der Veranstalter teils lange Wartezeiten in Kauf genommen werden, da man aus sicherheitstechnischen Gründen keine zusätzlichen Personen mehr in die Halle hineinlassen durfte.

Die angereisten Aussteller zeigten sich ebenfalls sehr zufrieden mit dem Erfolg der speziellen Messe fürs junge Volk. Hierbei stiessen unter anderem die zahlreichen Präsentationen auf dem Laufsteg — von der Motorrad-Bekleidung bis hin zu den Dessous — auf grosses Interesse. Das Lomographieren, welches

bislang im Oberwallis noch nicht sehr weit verbreitet war, mauserte sich überdies zu einer der Hauptattraktionen der gesamten Ausstellung. Die anlässlich der «Powermesse» entstandene «Oberwalliser Lomowand» soll nach Aussagen von Veranstaltern und RRO-Geschäftsführer Matthias Bärenfaller demnächst auch an anderen Veranstaltungen zu besichtigen sein.

Eine während der Messe durchgeführte Umfrage soll nun Aufschluss über positive und negative Aspekte des Happenings geben. Doch auch ohne die endgültigen Resultate der Auswertung gesehen zu haben, gibt sich der RRO-Geschäftsführer zuversichtlich: «Nach dem diesjährigen Erfolg steht eine Fortsetzung der «Powermesse» mit ziemlicher Sicherheit bereits jetzt fest.»



Ein voller Erfolg: Die jugendlichen Besucher sind auf die «Powermesse mit Barfestival» abgefahren.

D. 5.5.88